



Pflegeschüler der Kliniken feiern ihr Examen

Aurich/Emden/Norden. Insgesamt 21 Pflegeschülerinnen und -schüler des Klinikums Emden und der Ubbo-Emmius-Klinik haben in der vergangenen Woche den erfolgreichen Abschluss ihrer Ausbildung gefeiert. Sie bildeten den ersten Kurs, der aus Auszubildenden aller drei Standorte bestand, die gemeinsam in der klinikeigenen Pflegefachschule in Emden unterrichtet wurden. Seither gilt dies für alle neuen Pflegeschüler des Klinikverbunds. Als „Generalisten“ in der Pflege sind die Absolventen jetzt in der Lage, Menschen aller Altersgruppen in allen Versorgungsbereichen zu pflegen. Die Kolleginnen und Kollegen der Kliniken freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit mit den Absolventen der anspruchsvollen dreijährigen Ausbildung.

Ihre Prüfung erfolgreich bestanden haben im Klinikum Emden: Jana Katharina Brüggemann, Nadine Haferkamp, Katharina Jansen, Jelka Küßner, Madina Norova, Alexandra Peters, Zumrat Rasulova, Jannick Schäfer, Sanovbar Zukhurova.

An der Ubbo-Emmius-Klinik haben erfolgreich bestanden: Lydia Belanian-Blair, Imke Bergsma, Lara Burmeister, Annika Büttner, Sonka Eeten, Hannah Evers, Patrick ter Haseborg, Lea Holz, Kevin Janßen, Sandra Kruhai, Celine Mussbach, Tabea Schmidt.



Die Pflegeschülerinnen und -schüler des Klinikums Emden und der Ubbo-Emmius-Klinik feierten gemeinsam ihr Examen. Fotografie: Trägergesellschaft